



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG

Flughafentunnel bleibt offen – ein ideologisch motiviertes Projekt wird endlich beerdigt

Der Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordnete Friedrich Haag begrüßt die Entscheidung, die Sperrung des Flughafentunnels für den Autoverkehr endgültig vom Tisch zu nehmen:

"Ich freue mich, dass der oberste Fahrradminister unter dem Druck der Fakten, der FDP und der betroffenen Kommunen endlich eingelenkt hat. Ein realitätsfernes und ideologisch motiviertes Projekt wird damit zum Glück beerdigt.

Für uns als FDP war von Anfang an klar, dass die Sperrung des Flughafentunnels für den motorisierten Verkehr eine absurde Idee ist. Die ohnehin stark belasteten Anwohnergemeinden wären durch den zusätzlichen Verkehr weiter überfordert worden, und die Staus hätten sowohl Pendlern als auch der Wirtschaft geschadet.

Leider hat es den Steuerzahler vermutlich schon einiges gekostet, bevor diese späte Einsicht endlich kam. Es bleiben daher Fragen offen: Wie viel Steuergeld wurde bereits für fragwürdige Gutachten und Planungen verausgabt? Dies gilt es jetzt transparent aufzuklären.

Dass nun ein alternativer Radweg auf der Ostseite des Tunnels geprüft wird, bringt die Interessen von Radfahrern und Autofahrern besser in Einklang, ohne die Region weiter zu belasten."

Kontakt:
Friedrich Haag MdL
T. 0711/ 2063 9240

Seite 1/1

Stuttgart, 1. Oktober 2024

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111